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「ロータリーは分かちあいの心」

第2057回　例会　（第三十四回例会）卓話　講師：飯田芳幸IT副委員長

★ 点鐘

★
国歌斉唱　君が代
ロータリーソング斉唱 第1週　奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ べネファクターの表彰

★ 結婚・誕生祝い

★ 幹事報告　 .. . . .武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 本日の卓話.. . . .

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。2週間のご無沙汰でした。

先日強風が吹いた所為か、花粉症になった方が多いようです。皆様、お気をつけてください。

今日は遠方より城中クラブの方が日本にやって参ります。

夜６時半からでございますが、ヘリティジにて歓迎式を行いたいと思います。大変楽しみにしております。

普段読売新聞の人生相談を楽しみに読んでおりますが、40代女性の方からの投書で、

親友から「足が太い胸が小さい」と言われたと言う内容の投書がありました。

その１週間前には60歳代の女性の方で、旦那が単身赴任中に女性と付き合ったと、言う内容がありました。

私なんぞはチビだデブだと言われても何とも思いませんが、女性は感じ方が違うもんだと思いました。

★ べネファクター表彰　　　　　内山会員 ★　点鐘風景



結婚祝いと誕生祝いを代表して、
大野会員に挨拶をお願い致します。

皆様こんにちは。お恥ずかしい限りですが、３月が結婚月とは忘れておりました。

これからは家庭にも気持ちを向けて、頑張りたいと思います。

★ 結婚祝い ★　誕生祝い

★ 武田和則幹事

こんにちは、幹事報告を致します。

本日は飯田IT副委員長に卓話講師をして頂きます。

テーマはインターネットバンキング、日本語で言うと電子銀行取引きと

言う事です。インターネットでパソコンから現金が出てくるような話で、

私はいつか夢に見たような気がします。まさか現金は出て来ないと思います

が、似たような近い話になるのではないかと、ご期待しております。

飯田会員、どうぞ宜しくお願い致します。

本日夕方より台北城中ロータリークラブの19名の方が日本国内旅行と言う

事で、まず一泊目に江南のヘリテイジに参ります。ヘリテイジでの懇親会へ

出席される会員は、行田市バスターミナルへ午後５時集合出発ですので、10分前にはお集まり下さい。

3月22日土曜日ですが、第2回社会奉仕部門セミナーで、午前10時30分 さきたま古墳群において開催されます。

次に本日理事会において承認された事を報告致します。

4月10日の例会には、GSE訪問団5名の方が出席されます。アメリカからで、ケンタッキー州司法長官補佐、経営

コンサルタント、教師、ケンタッキー州捜査官、弁護士と、年齢も29歳～51歳と多様であります。

今から英語を勉強して頂いて、友好をして頂きたいと思います。

以上を持ちまして、幹事報告と致します。ありがとうございました。

★ 姉妹クラブ委員会　植田委員長 ★ 財団委員会　宮内委員長

皆様こんにちは。今晩は城中台北ロータリークラブの方々

が日本に来まして、ヘリテイジで歓迎会があります。

皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

２月１６日、クラブ奉仕部門セミナーがありました。

財団の寄付の報告書がお手元にあると思いますが、

その中で行田クラブが５番目に位置しております。

総額では10,000ドルを超えております。皆様のご協力に、

感謝申し上げます。



★ 世界社会奉仕委員会　古沢勇治委員長 行田ロータリークラブがスポンサーとして送り出した

小山茜さん、毎月一度「月次報告」が入って参ります。

今日は2月の月次報告をかいつまんで紹介させて頂きます。

青少年交換・派遣学生2月度月次報告｠｠｠｠ 小山 茜

①健康状態　　

.. .良好です。よく食べてよく寝ているので、風邪や体調不良

.. .はありません。

②通学と勉強の状況　　

.. .今までは、日常会話でいっぱいいっぱいでしたが、

.. .現在は余裕が出てきたので、本や辞典で単語や熟語の

.. .量を増やしています。

③家庭の生活　前の家と違って、ホストシスターと家にいる時間が長いので、二人で宿題をしたり、映画を見たり、

.. .とても仲良くやっています。

④ロータリーの行事　　各週の例会に出席をしています。

⑤その他　3月14日から「アメリカ東海岸めぐり」の旅行にロータリーで行ってきます。

.. .ニューヨーク、ボストン、ワシントンをまわってきます！！

以上ですが、茜さん、持ち前の明るさで頑張っているようです。

次の報告が入りましたら、また紹介したいと思います。ありがとうございました。

★ 講師：飯田芳幸IT副委員長

皆様こんにちは。電子マネーについてお話をさせて頂きます。

パソコンを使って株とかやっている方はおりますか？これもまた、電子マネー、

インターネットバンキングのひとつでもあります。

今の時代はカードで買い物は当たり前で、携帯電話を使って買い物も出来ます。

我々は知らず知らずのうちにそう言った電子マネーを使っているわけです。

カードと言うのは、暗証番号で（パスワード）個人情報が守られております。

カード等落としたり盗まれた場合など、このパスワードによって守られるわけです

。逆に言えば、IDやパスワード等は大変重要なものですので、管理をしっかりと

しておきたいものです。

～～～中略～～～

本日は、ありがとうございました。

★ 山本憲作会長

飯田IT副委員長、本日は卓話ありがとうございました。

私もＱＲコードと言うのは聞きますが、

犬が星を見ているようでわかりませんでした。

避けていてはいけないと思いました。

今後とも、宜しくお願い致します。



★ 碓井会員

正会員数　64名　

本日の出席者　30名　　

メィキャップ　9名　　

本日の出席率　60．9％

出席状況報告　碓井会員 ニコニコ報告　反町清委員長

★ 反町清委員長

第2057回例会　　2008年3月13日 

★山本会長 飯田様本日はありがとうございます。

★武田幹事 誕生祝いありがとうございます。パソコンから現金が出る時代は来るのだろうか？

★小林会員
3月4日白河ＲＣへ中島卓話者に同行して行ってきました。ものすごい接待を受けました。
行田へ来ましたら恩返しをしたいと思います。

★内山会員
本日、行田市民大学準備委員会第2回の開催です。本年9月を目標に開校準備に入ります。
永島会員、福島会員と参加してまいります。

★古沢（勇）会員 世界社会奉仕　100円玉募金お帰りの際、宜しくお願いいたします。

★反町会員
長女が無事高校を卒業しました。保育士をしていた母親にあこがれて保育士を目指して進学しま
す。感慨ひとしおです。

★小山会員 飯田会員、卓話ありがとうございます。
本日は残念ながらよんどころない用事にて早退させて頂きます。

★渡辺会員 飯田さんしばらくでした。お元気で何よりです。

★諸貫会員 午後1時30分より職員会議なので早退いたします。

★山田会員 台北城中ＲＣの来日を歓迎します。

★ 坂本会員 太くても浮気をしても春の風　　（耐える妻）

★冨田会員 飯田会員本日は卓話ありがとうございます。

以下同文

★
大野会員・小島会員・小椋会員・清水（治）会員・湯本会員・飯田会員

小菅会員・碓井会員・宮内会員・柿沼会員・小池（利）会員・小沢会員

★合計金額　　29,000円 

★ 山本 憲作会長


